
Ich habe schlechte Laune, weil ...
Beitrag von „Mieze“ vom 2. August 2024, 21:53

Abmahnanwälte sind eine besonders abscheuliche, deutsche Sonderform der organisierten
Kriminalität. Wenn man mit solchem Abschaum in Kontakt gerät, da kann man tatsächlich
schlechte Laune bekommen.

Davon abgesehen kann ich auch nicht mehr nachvollziehen, wieso man heute den ganzen
Propagandamüll aus Hollywood (Krieg ist geil, wir sind die Guten, etc.) überhaupt noch sehen
möchte, geschweige den dafür Geld bezahlen. Wenn ich kotzen will, dann stecke ich den
Finger in den Hals. Das geht schneller, kostet kein Geld und ist auch nicht mit dem Risiko einer

Abmahnung verbunden. 
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